
令和４年度 

光鯱会本部 第９回 幹事会議事録 

日時 令和４年１２月 ６日（火）18:30～ 

場所 名古屋工業大学 11 号館 2 階 1121 教室 

＋Ｗｅｂ開催 

記録者 長谷川 

出席者：井戸田、松田、加藤、長谷川、内藤、河辺、田中（康）、浅野、田中（俊）、魚住、佐野、

T 犬飼、伊藤、濱田、T 松本(浩)、木田、寺尾、戸谷、村松、細野、中野、池田(学生幹事)  

※T：Team による出席者 

欠席者：井上、中村、成田、渡辺、高村、水野 

 

Ⅰ 議題 

１． 光鯱会だより第３３号について 

・原稿の集まり状況は、全体レイアウトの３ページ目となる『Ⅳ大学は今』の、「分野長挨拶(執

筆者：楠原先生)」と本日開催した「OB/OG交流会(執筆者：村松幹事)」の部分のみとなってい

る。また、5ページ目となる「鯱ボックス寄付者」と「年会費納入者」についてはデータは揃っ

ているため、お名前等を記載する準備はできている。 

・以上より、原稿の最終締め切りを 12月 9日（金）までとし、その後、池田学生幹事により全体

レイアウト及び各幹事への最終チェックのメール配信をしていただくこととする。また、12月

16日（金）までに最終チェックを行い、池田学生幹事より印刷会社へ送付することとする。 

  

２． 秋の見学会(11/12)の報告について 

  ・名古屋工業会と光鯱会の共催の秋の見学会は、11/12（土）に行先：伊勢方面＜秋の伊勢神宮日

帰り＞へ 24名の参加者（内、光鯱会 11名：7組）・バス 1台で、無事実施された。 

  ・次年度の名古屋工業会の事務局を光鯱会が務めることとなるため、今回の反省から以下の意見

が挙げられ、次回の見学会に活かされたい。 

✓例年、全学部でバス 5台ほどの見学会であった。 

✓集客力（体験のできる企画や建築らしさのある場所等）のある見学先を選定すると良い。 

✓家族連れでも参加できる場所も集客力はアップする。 

✓大河ドラマなどで話題となっている場所を候補とするのも良い。 

 

３． ＯＢ／ＯＧ交流会の報告について 

  ・本日、12/6（火）16:20～18:30 場所：講堂ラーニングコモンズにて開催した。 

  ・全体を二部構成とし、第一部：OB/OG(5業種)からの発表形式、第二部：発表者が各テーブルに

分かれた相談会形式で実施した。 

   ＜OB/OG発表者＞ 

    ✓ゼネコン   →竹中工務店（戸谷幹事） 

    ✓ハウスメーカー→トヨタホーム（寺尾幹事） 

    ✓官庁     →愛知県庁（中野幹事から依頼された武内さん） 

    ✓エネルギー  →中部電力ＰＧ（細野幹事） 

✓設計事務所  →伊藤建築設計事務所（犬飼幹事から依頼された松本さん） 

  ・交流会への学生の参加者は、14名程度であまり多くなかった。 

  ・あまり参加者が多くなかったことから、次年度に向けての以下の意見が出された。 

    ✓学生が参加しやすいように必須授業後としたが、会場を変えたことから場所移動が良くな



かったかも？【⇒開催場所の配慮】 

    ✓学生にメールで呼びかけはあったが、皆を誘って参加しようという雰囲気にはなかった

（懇親会のような飲食が伴わなかったためかも？）【⇒学生メリットの配慮】 

    ✓既に就職活動をスタートさせており、学生にとっては 12月上旬の交流会の開催は遅い（各

企業のインターンシップは夏頃等）【⇒開催時期の配慮（9月頃には・・・）】 

  ・名古屋工業会からは、現役生・卒業生のために有効に活用できればという意味で、就職活動用

に 7万円の補助がもらえるため、事務局へ伊藤先生より事務局運営費として申請して頂く。ま

た、今回のように OB/OG発表者（講師）は資料の準備等で手間をかけていることも鑑み、謝礼

（5千円程度/名のお菓子詰め合わせ等）を出すことも考えて頂く。 

＜申請に当たっての注意事項（内藤幹事）＞ 

✓各単科会での就活支援活動に対して、名古屋工業会として補助金を付与する審査において

は「何人が就活支援活動に関わったか」がポイントであるため、補助金申請の際に当事

者・関係者の総人数を明記すること。 

 

４． 追加議案 

・今回の機関誌「光鯱会だより第 33号」の発送に併せ、「名簿閲覧用パスワードのお知らせ」等

も同封することとする。記載内容についても異論なし。 

・2023年度の名古屋工業会本部評議員候補者 2名（光鯱会）の推薦について、工業会事務局から

依頼が来ているが、内容が不明であることから、工業会担当（内藤幹事）より事務局に確認し

て頂くこととする。評議員の役割・実施内容等を確認の上、各幹事へメール周知して頂くこと

とする。（その際、内藤幹事から推薦候補者 2名の腹案を提示願います） 

・会費再請求の依頼文書は、学生 6名にて封筒詰め作業を行い、11/16に発送済み。 

 

Ⅱ その他  

・１月度の幹事会は開催しないため、次回は 2月度が令和 5年の初回幹事会となる。 

また、次回幹事会の議案について以下の準備をお願いします。 

✓春の見学会について（次回各自候補地のアイデアを持参していただく） 

✓幹事交代の準備について（次回副幹事長候補を具体的に推薦していただく） 

 

【次回幹事会の日程】 

  ・令和５年２月７日（火）18:30～  

 ・場所：名古屋工業大学 11号館 2階 1121教室（リアル＋Web 開催） 

（内容）・総会．春の見学会について 

   ・幹事交代の準備について  

以上 文中敬称略 


